

BERITA TERBARU

IBI Pandeglang Gelar Seminar Kesehatan di Acara Puncak HUT IBI ke 72 Tahun 2023

AndangSuherman - PANDEGLANG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 5, 2023 - 20:50



IBI Pandeglang Gelar Seminar Kesehatan pada acara Puncak HUT IBI ke 72 Tahun 2023, di Gedung BPKSDM Propinsi Banten, Sabtu (05/08/2023).

PANDEGLANG, BANTEN, - Mengisi acara puncak Hari Ulang Tahun (HUT) Ikatan Bidan Indonesia (IBI) ke 72 tahun 2023. IBI Kabupaten Pandeglang menggelar Seminar Kesehatan di Gedung BPKSDM Propinsi Banten, Kecamatan Karangtanjung Kabupaten Pandeglang, Sabtu (05/08/2023).



Seminar Kesehatan tersebut dihadiri Bupati Pandeglang, Hj Irna Narulita SE MM, SEKDA, ASDA I, Kepala Inspektorat, Kadinkes, Kepala BPKSDM, Ketua IBI Propinsi Banten, Dirut RSUD Berkah, Dirut RS Aulia, Dirut RSIB Permata Ibunda, Yayasan UIMA, Klinik SHL, PKK, GOW, Organisasi Profesi IDI, POGI, PPNI dan PERSAGI.

Dalam sambutannya, Bupati Pandeglang, Hj Irna saat membuka acara menyampaikan bahwa tugas bidan membantu pemerintah dalam pembangunan nasional di bidang kesehatan, terutama dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat, seperti percepatan penurunan Angka Kematian ibu dan Anak (AKI - AKB) dan prevalensi Stunting di Kabupaten Pandeglang.

Para bidan kata Irna, dalam melaksanakan tugas dan upaya meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM) mendapatkan dukungan lintas sektor sehingga diharapkan IBI terus berkembang dan hasilnya semakin nyata dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan pemerintah.



"Sesuai dengan temanya Satukan Langkah Dalam Transformasi Kesehatan Untuk Penguatan Pelayanan Kebidanan Berkesinambungan Berbasis Bukti," tutur Irna

Lebih lanjut kata Irna, selama ini Ikatan Bidan Indonesia atau IBI merupakan mitra terbaik sebagai profesi kesehatan di Kabupaten Pandeglang.

Untuk itu kata Irna, sudah sepatutnya bidan di Kabupaten Pandeglang mendapatkan peningkatan kesejahteraannya. Karena tugas bidan adalah menjalan tugas mulia melayani kesehatan masyarakat.

"Kedepan diharapkan terjalin sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Pandeglang dengan IBI dalam menjalankan setiap program - program kesehatan. Terlebih bidan di Pandeglang sudah teruji kapasitas kompetensinya dari tahun ke tahun semakin baik," imbuhnya

Irna pun menilai, tingkat persentase kinerja bidan di Kabupaten Pandeglang sudah semakin meningkat dan itu terbukti dengan adanya penurunan angka kematian ibu melahirkan.

"Tingkat kematian ibu melahirkan sesuai data tahun 2022 mencapai 31, dan data Juni 2023 angka itu menurun hanya 18 Ibu melahirkan yang meninggal dunia. Selain itu penurunan juga terjadi pada kematian bayi yang tahun lalu mencapai 197 kini di Juni 2023 angka kematian bayi hanya 71. Oleh karenanya saya apresiasi atas kinerja bidan di Kabupaten Pandeglang," terangnya



Sementara Ketua IBI Pandeglang, Hj Rina Haryawati SST, Bdn dalam sambutannya memaparkan, bahwa IBI Pandeglang dalam melaksanakan rangkaian HUT IBI ini dengan beberapa kegiatan.

Diantaranya kata Rina, kegiatan Gebyar pelayanan KB serentak 1000 akseptor dan bekerjasama dengan dinas DP2KBP3A, serta kegiatan lomba kesekretariatan IBI ranting, lomba paduan suara, lomba fashion, show, dengan menampilkan baju kebaya IBI, baju lapangan IBI, baju batik IBI beserta kelengkapan atributnya, lomba parade vandel, lomba bidan delima yang diikuti oleh praktik mandiri bidan (PMB) dan juga mengikuti lomba - lomba yang diselenggarakan IBI tingkat Propinsi Banten.

"Kegiatan dan lomba itu dilakukan selain untuk memeriahkan HUT IBI juga untuk menggalang persatuan dan persaudaraan antar sesama bidan, membina pengetahuan dan keterampilan anggota dalam profesi kebidanan, khususnya dalam pelayanan kesehatan Ibu dan Anak (KIA) serta kesejahteraan keluarga," ungkapnya



IBI juga tutur Rina, mempunyai tanggung jawab melaksanakan pelayanan kebidanan yang berstandar dan berkualitas sesuai dengan peraturan undang - undang kebidanan No 4 Tahun 2019 tentang praktik kebidanan mandiri, bidan minimal berpendidikan profesi pada tahun 2026.

Pada seminar ini hadir dr Boyke Dian Nugraha SpOG, MARS, beliau menyampaikan materi tentang peningkatan kesehatan reproduksi dalam penurunan Stunting.

Diketahui seminar yang mengambil tema, "Optimalisasi peran bidan dalam mewujudkan generasi unggul melalui peningkatan kesehatan reproduksi ibu dan percepatan penurunan serta pencegahan stunting", diikuti oleh 1000 bidan se Kabupaten Pandeglang dan disiarkan langsung melalui kanal you tube. (Hms)